6 Piéces

292 m2
Réf. 8124654
4 452 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)
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chambres, sur un terrain de +/- 3 036 m2 avec piscine chauffée. La villa LR . '--1 T Pl i T '-; ] i -l

Villa neuve (2019) d'une surface habitable d'environ +/- 292 m? et 5

a été réalisée avec |'ceil pour la plus haute qualité de construction, en
étroite collaboration avec des architectes de renom. L'emplacement est
unique : dans le "Domaine de Beauvallon Bartole", non loin du golf
international "Golfe de Beauvallon" et a proximité des plages de sable,
en toute tranquillité. Depuis les terrasses de la villa et la piscine a
débordement, vous profitez d'une grande vue panoramique sur le Golfe

de Saint-Tropez et la nature ...

High-End villa (2019) of +/- 292 m2 and 5 bedrooms, on a plot of +/- 3,036 m?
with heated pool. The villa was realised in the highest construction quality and in
close collaboration with renowned architects. The location is unique: in the secured
"Domaine de Beauvallon Bartole", not far from the international golf course "Golfe
de Beauvallon" and within walking distance of the sandy beaches (about 10
minutes), in complete tranquillity. From the terraces of the villa and the infinity pool
you have a fantastic panoramic view of the Gulf of Saint-Tropez and the surrounding
nature. This exclusive ...

MED ESTATES
9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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